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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和４年度第３回平城公民館運営審議会 

２ 議題 

（１）令和４年度平城公民館事業報告について 

（２）令和４年度平城公民館事業の点検評価について 

（３）令和５年度平城公民館事業計画(案)について 

（４）その他 

３ 開催日時 令和５年３月 27日(月) 18時 30分から 19時 40分まで 

４ 開催場所 平城公民館交流室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
宮下 武浩、飯田 豊一、池田 純一、中尾 重隆、西平 信行、

山下 ゆかり、福田 由維 

７ 担当所属 

所属名 平城公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 埜下 征男 

主事 小川 加奈 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

埜下館長 
 

小川主事 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 

小川主事 
 

中尾会長 

 
 
 

宮下委員 
 
 

小川主事 
 
 
 
 
 

 
 
 

埜下館長 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 
 

小川主事 

 
中尾会長 

 
 
 
 
 

(開会あいさつ) 
 
この会議は、愛南町住民参画推進条例に基づき、原則公開と

なっています。今日の会議の内容は、町のホームページで掲載
することとなっています。それでは、本日の議事進行を中尾会
長にお願いします。 

 
それでは、協議事項「(１)令和４年度平城公民館事業実施報

告」について、事務局から説明をお願いします。 
 
(令和４年度平城公民館事業実施報告について説明) 
 
事務局から説明がありました。平城公民館の事業は増えてい

まして、頑張ってやっていると思います。委員さんから御意見
や御質問はありませんか。 

 
 ヨガやピラティスは人気が高い事業ということですが、希望
された方は、もれなく全員参加できているのか教えてください。 
 
 健康づくり教室は、応募者が定員を超えたときにはキャンセ
ル待ちをしていただいています。申込者のキャンセルは、毎回
２、３人程度ありますので、キャンセル待ちの１番から順に連
絡しています。ですので、応募者はほぼ全員参加できていると
思います。定員いっぱいだということを聞いて申込みを止める
場合もあるかもしれませんが、連絡のあった方でキャンセル待

ちでも良いか確認をとり、了解いただいた方にはキャンセルが
出たら順番に連絡しています。 
 
 すみません。そちらの資料は次の議題の、公民館事業点検評
価で説明しますので、それ以外に４年度の公民館主催共催事業
の実績について御意見があればお聞きしたいので、よろしくお
願いします。 
 
 館長さんからお話がありましたように、協議事項１は御意見
もないようですので、協議事項２の「令和４年度平城公民館事
業の点検評価」について事務局から説明をお願いします。 
 

(令和４年度平城公民館事業の点検評価について説明) 

 
事務局の説明が終わりました。25事業の中で三つ取り上げま

して委員さんの御意見をお聞きしたいと思います。まず、ナン
バー19のデジタルミュージック講座について、３人の委員さん
から再検討と書かれています。これについて、宮下委員の意見
をお伺いします。いかがでしょうか。 
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発言者 発言内容 

宮下委員 
 
 
 

小川主事 
 

宮下委員 
 
 

中尾会長 
 
 
 

委員全員 
 

中尾委員 
 
 
 
 
 
 

池田委員 
 
 

埜下館長 
 

池田委員 
 

埜下館長 
 

池田委員 
 

小川主事 
 
 

池田委員 
 

小川主事 
 

池田委員 
 

中尾会長 
 
 

委員の意見欄に書いてあるように、事業の名前だけでは内容
が分かりにくいと思います。事業の内容は、ソフトとかを使っ
て作曲するのですか。 

 
はい、そうです。 
 
子供に興味や関心をもってもらえるような宣伝の仕方があれ

ば良いと思います。これは分かりにくいと思います。 
 
公民館からは、再検討が３人いますので、この事業を休止す

ることを考えているようです。いかがでしょうか。それで、よ
ろしいですか。 

 

(賛成) 
 
それでは、この事業は委員の皆さんの御意見により休止しま

す。続きまして、ナンバー12のとろりや講習会は、一人再検討
で、子供たちに伝えるより青年に伝えるべきではないか、歌詞
の内容が子供に適さないものが多々あるという御意見がありま
した。公民館からは五常会に伝えるという説明でしたが、特に
関係のあります池田委員の御意見をお聞かせください。 

 
これは、総合区長一人の意見では決まらないと思いますが、

これは伝統的なもので、とろりやは盆踊りですか。 
 

とろりやは、秋祭りです。 
 
とろりやは秋祭りで、口説きが盆踊りですか。 
 
はい、そうです。 
 
これは、私一人の意見では決まらないと思います。 
 
子供に伝えた方が良いのか、青年の方に伝承していく方が良

いのではないかという委員からの御意見ですが。 
 
青年は、いないです。 
 

青年がいないという事情で、子供に伝えているとは思います。 
 
そういうことですね。 
 
池田委員から青年はいないという御意見がありました。確か

に青年は難しいですね。今年の秋祭りは、神輿が朝から昼まで
出ました。お祭りがありますと、とろりや講習会も公民館と一
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発言者 発言内容 

 
 
 

埜下館長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 

埜下館長 
 

中尾会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小川主事 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

緒にやっていけますが、お祭りがないと講習も難しいと思いま
す。公民館からはどうでしょうか。 

 
秋祭りは、来年度５月になればコロナは５類に移行するので、

制限は随分緩和されるとは思います。ただし、感染しなくなる
わけではないので、５月以降の段階での様子をみてということ
になると思います。制限が取り払われて、今までどおり普通に
行動している状態であれば、秋祭りも盆踊りも以前のように賑
やかにできるような方向に移行していくのではないかと思いま
す。そうなれば五常会で、口説きの講習やとろりや講習会をや
ってもらえば対応できると思います。この前の秋祭りは、地区
によっては秋祭りをやったところがあったと聞いています。そ
こは地区で、簡易検査キットをそろえて、参加する人も全員に

検査をしてやったと聞いています。そういうふうにしてまでも
秋祭りをやりたい地区があったと、そして実際にやっというと
ころもあります。今年度の 11月はまだまだ感染者が多かった時
期なので、その時期に平城地域でやれるかというと、まだまだ
疑問が残る状態ではあります。 

 
それでは状態を見て、公民館で検討いただいたらと思います。

いかがでしょうか。 
 
それが良いですね。 
 
それでは最後のナンバー10、こども生花教室は一人再検討で、

範囲を広げて募集することは一つの方法ではありますが、その
結果参加者が少ない場合は、残念ながら休止もやむを得ないと
いう御意見や、他の事業と調整で場所の確保が難しい場合は取
りやめも考えられるという御意見がありました。公民館からは、
継続するためにフラワーアレンジメント親子体験と合同で行う
と説明がありましたが、何か御意見はありませんか。公民館で
は範囲を広げて、今募集をかけているそうですので、そこを含
めて生花教室を検討していただいたらと思います。主事さんの
方からこれにつきまして御説明をいただいたらと思います。 

 
 講師の先生から、今年度も前年度も参加者が非常に少ないと
いうことで、今年度は親子の体験教室を実施しました。その時
は 20名くらい参加者があり、その後定期講座につなげたかった

のですが、そちらは増えませんでした。そこで次回は年２回く
らい親子の体験教室を開いて、定期の講座につなげたいと思い
ます。講師の方のお話しでは、社会福祉協議会が主催した生花
の教室に一本松小学校と柏小学校の児童に来てもらっていたか
ら、その二つの学校に募集を広げてほしいと言われました。ま
た、城辺小学校にも広めてほしいと言われましたが、城辺小学
校は池の坊の先生が、城辺公民館で開いている教室があります
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発言者 発言内容 

 
 
 
 
 

中尾会長 
 

小川主事 
 
 
 

中尾会長 
 

 
飯田委員 

 
中尾会長 

 
 
 
 

飯田委員 
 
 
 

 
 

埜下館長 
 

飯田委員 
 
 
 

埜下館長 
 

飯田委員 
 
 

 
 

小川主事 
 
 
 
 

ので、そちらと子供の取り合いになっては良くないと講師とも
話し合い、一本松小学校、柏小学校、平城小学校と御荘中学校
は、終業式までに募集チラシを配布してもらうようお願いして
募集中ですが、今申込みは一人もありません。 

 
今は、参加者は何人くらいですか。 
 
４人です。この４人は、継続して来年度も受講しますと確認

できています。その４人の児童の中に一人妹さんが小学１年生
になるから、もう一人増える予定です。 

 
いかがでしょうか。委員さんから御意見ありませんか。公民

館は、維持改善で継続していくという予定でありますが。 

 
良いと思います。 
 
良い事業ではありますが、残念参加者が少ないようですので、

募集の範囲を広げて続けて頑張っていただいたらと思います。 
ほかに何か点検評価につきまして御意見がございましたら、

はい、飯田委員どうぞ。 
 
平城小学校の飯田です。先ほどのとろり節の講習会は二つ問

題があって、一つは祭りをするのかどうかで今年は分からない
だろうということと、もう一つは子供にはそぐわないという御
意見でしたが、節は違っても唄は大体どこも同じですよね。「娘

を～」のところですか。 
 
そうです。唄の内容が卑わいな言葉が交ざっています。 
 
地域によれば学校で教えたりして、全部歌えるようになりま

す。祭りの伝統文化の継承ですから、祭りがあるかないかにも
よりますが、あっても良いと思います。 

 
全て子供には適さない歌詞というわけではないです。 
 
個人的には、あっても良いと思います。ナンバー８番の絵手

紙の子供と保護者と、一般対象を分けて実施するのは賛成です
が、子供が多く参加したことに抵抗を感じたというのはどうい

う意味ですか。読んでよく分からなかったです。 
 
高齢者から申込みの電話があり「最近愛南町へ戻ってきたの

ですが、以前はここに住んでいました。こちらへ戻って来て何
か趣味の講座に参加したいなと思っていたら、回覧を見て絵手
紙を始めるのは良いなと思い楽しみにしています」と言われて
申し込まれた方が当日来られたときに、子供が部屋に大勢いた
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発言者 発言内容 

 
 
 
 

飯田委員 
 

小川主事 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

飯田委員 
 
 

小川主事 
 

飯田委員 
 

小川主事 

 
中尾会長 

 
 

委員全員 
 

中尾会長 
 
 
 

小川主事 
 

中尾会長 

 
 
 
 

飯田委員 
 
 

のを見て驚かれ、大人の静かに学びを深める講座だと思ってい
たのに、子供たちが賑やかに楽しそうな雰囲気になっていまし
たので「今日は私止めます」と言って帰られました。 

 
大人の趣味の講座と思ったのですね。 
 
帰られるときに、絵手紙教室さくら会の代表者や会員さん方

がお話しされて「私たちは毎月絵手紙をしていますので、そち
らの講座に来ませんか」と誘い、次回の日程を教えていました
が、さくら会の活動日には来られなかったそうです。申し込ま
れた高齢者は、顔彩などの道具をセットで購入され、とてもや
る気のある方でしたから残念に思い、大人だけで学ぶ機会もあ
れば良いかなと思いました。しかし大人だけの募集では、参加

人数は少なくなる可能性はありますので、普段活動している文
化協会の絵手紙さくら会の方と合同開催した上で、初めての方
を優先した形でも実施したいと考えました。 

 
分かりました。ということもあって、子供保護者の部門と、

一般の部門を分けてということですね。 
 
そうです。 
 
賛成です。 
 
ありがとうございます。 

 
８番のハンドメイド教室については、飯田委員から質問があ

りましたが、ほかにありませんか。 
 
(なし) 
 
ないようですので、次の協議事項に移ります。「(３)令和５年

度平城公民館事業計画(案)」について、事務局から説明をお願
いします。 

 
(令和５年度平城公民館事業計画(案)について説明) 
 
ありがとうございました。大変多くの事業がよく組まれてい

ると思います。この事業計画の承認は、令和５年度の委員さん
が決定しますので、今日は御意見をお聞きして取り入れるとい
うことです。何かございませんか。 

 
ボルダリングは改善案が細かいですが、「10 月頃に変更しま

す」と書いてありますが、11月ですね。 
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発言者 発言内容 

小川主事 
 
 

飯田委員 
 
 
 

小川主事 
 
 
 
 

飯田委員 

 
小川主事 

 
 

飯田委員 
 

小川主事 
 
 
 

飯田委員 
 

埜下館長 
 
 
 
 
 
 

飯田委員 
 

中尾会長 
 
 

小川主事 

 
 
 
 
 
 
 

御荘地域全部の公民館で実施しますが、１月が良いという主
事と 11月が良いという主事と意見が分かれています。 

 
暑くない時期なら、良いと思います。一組兄弟で一日中やっ

たのは平城小学校の児童だと思いますが、暑かったと言ってい
ました。 

 
はい。今年度は夏に開催して、とても暑かったです。子供は

元気に、休憩中も体育館を走り回っていました。各公民館主事
で話して、夏は止めて冬にしようという意見はあるのですが、
冬の体育館での活動も疑問が残ります。 

 
どっちにしても、涼しくなった方が良いですね。 

 
寒い時期に実施するとけがのリスクが高くなるので、十分に

ストレッチする必要があると思います。 
 
秋頃が一番良いです。 
 
個人的には、11月が良いかなと思ったりしています。ほかの

日程が各公民館でありまして、各公民館主事で話し合って決め
たいと思います。 

 
日程との絡みがありますね。 
 

最終的には長月小学校が統合になりますので、来年度は長月
小学校の体育館でと考えています。ボードを設置するので、閉
校にも絡めて一週間くらい設置できるような形を考えていま
す。そうなれば学校との期間を調整しないといけないので、最
終的には一週間程度、置ける期間を確保して、その前後という
期間に納まるとは思っています。   

 
はい。ありがとうございます。 
 
今ボルダリングの話がありましたが、ほかに何かありません

か。 
 
他の区長さんからですが、ミニバレーボール大会の日程は、

グラウンドゴルフ大会と連続した日にグラウンドゴルフが終わ
ってでも良いし、バレーが終わった後にグラウンドゴルフでも
良いけれど、連続してもらえないかという御意見が、お一人の
区長さんからありました。10月にグラウンドゴルフ大会をして
続けてバレーをするのは、秋祭りの関係で、10月の夜間のミニ
バレー大会は外した方が良いのではないかと思って、バレーは
11月という形で、日程をあけています。それについて、御意見
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発言者 発言内容 

 
 

中尾会長 
 
 
 
 

埜下館長 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

池田委員 
 

埜下館長 

 
 
 
 
 

池田委員 
 

小川主事 
 

池田委員 
 
 
 

 
小川主事 

 
 

池田委員 
 

小川主事 

ありませんか。 
 
 ミニバレーボール大会は、今年度は参加が２チームしかなか
ったと言われましたが、令和５年度の参加もグラウンドゴルフ
はできると思いますが、ミニバレーは９人いりますので、その
辺どうかなという心配はあります。 
 
今年度のミニバレーボールの募集は、愛南町の感染者数が毎

日上がっていたタイミングだったこともあって、出場を見合わ
せるという団体もあったようです。それと３年やってないので、
毎年続いてきていたのであれば、前の年の流れでやろうかとい
うところもあったと思うのですが、２年３年空いてメンバーを
集めるとなれば、二の足を踏む人や地区もあったのではないか

と思います。それと今までの流れでは、同じ日にグラウンドゴ
ルフをしてミニバレーをして、その後それぞれの地区で懇親会
というのが、半分以上ではないかという雰囲気もあったところ
ですが、両方やるために今年度はミニバレーボールのナイター
リーグの形を提案しました。これは、人が集まってもいい、密
接もいいという状態になれば、同じ日に開催もできるかもしれ
ません。その時期に近づいてみないと何とも言えないところで
あります。 

 
ナイターは何日ですか。一日ですか。 
 
ナイターリーグだと、出場するチームは２日で終わります。

ただし、日程はチーム数によりますが、全日程は３日から４日
くらいです。最初の開会式のときは全てのチームの代表者に集
まってもらわないといけないのですが、それ以外はそれぞれの
予選のリーグ日と決勝の日、その２日だけです。 
 
 先ほど祭りがと言われましたが。 
 
 祭りが終わった 11月中旬が良いと思います。 
 
 祭りは関係ないと思います。それを言うなら、立て続けに前
後ということであれば、10月の中くらいなら同じことやないか
と思います。立て続けに出てもらわないといけないので、間を
空けたらという考えもあると思います。違うのですか。 

 
「連続した日程を組んでください」と区長さんに言われまし

た。 
 
それはグラウンドゴルフでしょう。 
 
グラウンドゴルフとバレーを一緒にしてほしいと言われまし
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発言者 発言内容 

 
 

池田委員 
 

 
小川主事 

 
池田委員 

 
 

小川主事 
 

埜下館長 

 
池田委員 

 
小川主事 

 
 
 

中尾会長 
 
 
 
 

池田委員 
 

中尾会長 
 
 

埜下館長 
 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 

埜下館長 
 
 
 

中尾会長 

た。 
 
それは、一緒にしてもらった方が懇親会はしやすいと思いま

す。お祭りがあるからというのは、どういうことでしょうか。 
 
10月中はずっと夜にお祭りの練習があると思います。 
 
お祭りの練習は、大人は関係ないと思います。大体お祭りの

練習は、五つ鹿とかだけですよ。大人は関係ないと思います。 
 
そうですか。関係ないなら連続に日程を組みます。 
 
大当番になる地区の太鼓の練習は、ずっとあります。 

 
ああ、あります。 
 
それで、そちらに抜かれるとメンバーが集まらないから参加

できないチームが増えるかなと思いますので、そうならない方
が良いかなと思いました。 

 
ミニバレーの関係でお話がでていまして、池田区長さんのお

話を聞きますと、地区で懇親会の関係もあるので、ミニバレー
とグラウンドゴルフを一日で終わらせる方が良いとは思いま
す。 

 

それが一番ベストですね。 
 
公民館は夜間というお話もありましたが、そこはどうでしょ

うか。 
 
夜間というよりも、感染に気を付けながらやるのであれば、

このような形になると思います。そこら辺を全然考えなくて良
い、例えば祭りも以前のように大勢でやって御旅所に行って、
御旅所で食べて飲んでというような状態になるのであれば、同
じ日にミニバレーとグラウンドゴルフをやる状況に戻っている
のではないかと思います。それがどの程度になるかは、今の段
階では分かりません。 

 

そうですね。 
 
まずは５月の第５類にコロナが移行して、その後どういうふ

うになるか、この一週間ほどはコロナの感染者がかなり減って
います。このままほとんど収束に向かえば安心できます。 

 
館長さんからコロナの関係があって、お祭りもミニバレーも
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発言者 発言内容 

 
 
 
 

小川主事 
 
 
 

宮下委員 
 
 

小川主事 
 

 
 

宮下委員 
 

小川主事 
 
 
 

宮下委員 
 

小川主事 
 

宮下委員 
 

小川主事 
 

中尾会長 
 
 
 

埜下館長 
 
 

小川主事 
 

 
 

埜下館長 
 
 

中尾会長 
 

グラウンドゴルフもコロナに関係しているということなので、
これは状況を見て考えてもらうしかないかと思いますが、いか
がでしょうか。 

 
それとも、日曜日の昼間に平城小学校と御荘Ｂ＆Ｇ海洋セン

ターを押さえて、あと中学校の体育館は日曜日の午後は使わな
いですか。 

 
使うときもあります。先に(予定を)入れておいたら良いと思

います。 
 
３会場を押さえておけば、同時に 10チームくらい申込みがあ

っても、やれるかもと思います。大分前から会場を押さえてお

けばですが。 
 
10チームも集まりますかね。 
 
分かりませんけれど、５、６チームなら２会場でいいので、

御荘中学校を外して平城小学校と御荘Ｂ＆Ｇ海洋センターでい
いかなと思います。 

 
コロナ前は、何チームくらい集まっていましたか。 
 
10チームは超えていました。 
 

コロナ前の最後の年は、少なかったように思います。 
 
そうですね。少なかったと思います。 
 
これは先ほども言いましたように、コロナの状況を見て考え

てもらうしかないので、公民館の方で御検討いただいたらと思
います。 

 
３会場になるとスタッフが足りませんので、できれば中学生

のボランティアとかお願いできたら助かると思います。 
 
審判や点付けはプレーをしないチームがやってくださるの

で、書いたものを集めたり集計したりチェックしたりくらいで

す。コロナの状況を見ながら考えます。 
 
場合によっては、ミニバレーもグラウンドゴルフも同じ日で

できる可能性もあると思います。 
 
ほかに何かございませんか。 
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発言者 発言内容 

西平委員 
 
 

中尾会長 
 
 

埜下館長 
 
 
 

西平委員 
 

埜下館長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 

 
埜下館長 

 
 

中尾会長 
 
 

西平委員 
 

小川主事 
 
 

西平委員 

 
 

宮下委員 
 

小川主事 
 
 

グラウンドゴルフは、小学生は対象にしていないのですか。
御荘中学校と南宇和高校ということですが。 

 
「グラウンドゴルフは小学生を対象にしていないのですか」

と西平委員から御意見がありました。 
 
第２回の運営審議会のときに少し話があったと思いますが、

その時の話の中では、中学生も競技に参加してもらったらどう
かという話がありました。 

 
小学生も４年生以上だったらやれると思います。 
 
地区対抗ですので地区のチームに中学生を入れたらどうかと

いう意見もあり、中学生が入る地区もあり入らない地区もある
ので、やはり中学生は中学生だけのチームで参加してもらった
らどうかという話に落ちついたと思います。中学生については、
プレーをしながら開会式や閉会式を手伝ってもらうということ
で、この前の第２回のときの話は納まっていたと思います。小
学生については、慣れたらうまくなるということで話題にはな
っていましたが、地区対抗のグラウンドゴルフ大会には、小学
生については考えないということでしたので、来年度の予定に
は入れていません。 

 
いかがでしょうか。今公民館から地区対抗の関係があるので、

小学生は入れていないということでした。 

 
小学生と高齢者の交流とかいう話だったら、地区対抗の大会

とは別で考える余地はあると思います。 
 
難しいとこですね。どちらかに決めないといけませんので、

いかがでしょうか。 
 
地区対抗は、年寄りだけでは人数がいませんのでね。 
 
団体戦に出るために、小学４年生以上を含めた形で出場する

方が団体戦に出やすいということですか。 
 
そういうことですね。「小学生もいいですよ」くらいで、いる

かいないかは別としてね。 
 
プレーが難しいですよ。 
 
交流会とかで何回か練習して慣れた子供が大会に出るなら良

いかもしれませんが、いきなり面白そうと出る子がいたら、団
体戦の成績に入れるとなれば、どうなのかなと思います。 
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発言者 発言内容 

 
西平委員 

 
埜下館長 

 
 
 
 
 
 

池田委員 
 
 

埜下館長 
 
 

池田委員 
 
 

小川主事 
 
 

池田委員 
 

埜下館長 

 
 

池田委員 
 

埜下館長 
 

飯田委員 
 
 
 

中尾会長 
 
 

埜下館長 
 
 

飯田委員 
 
 
 

 
大人でも、初めての人もいますよ。 
 
実際は、地区の役員だから団体を組むためだけに、その日だ

け入れるというのはありますね。小学生と高齢者の交流という
事であれば、小学生は何人か集まると思いますが、地区の大会
に小学生も入れてということであれば、その大会に参加する小
学生の人数が少なくて寂しい思いをするというおそれもありま
す。 

 
区長としては、集められないです。いろいろな問題が出てき

ますよね。 
 

そういう事であれば、小学生については高齢者と交流をして
からですね。 

 
それで作っておいてからの話ですよね。いきなりは難しいと

思います。 
 
交流会でまあまあできる子供は、大会に誘うこともできると

思います。 
 
まずは、そっちからですよね。 
 
平城公民館ではやってないですが、他の公民館では交流事業

をやっているところもあります。 
 
それは、良いと思います。 
 
小学校でも、やっているところがあるのではないですか。 
 
グラウンドゴルフは楽しいのは楽しいですけれど、教えても

らうのは子供なので、４年生はこの前一緒にやりましたけれど、
試合にはならないです。 

 
これは公民館で検討していただいて、どうでしょうか。なか

なか難しい問題ではありますが。 
 

交流事業をやるとなれば、一枠事業を増やさないといけない
ので、この日程を調整しなければなりません。 

 
小学生を入れるのなら、この前、平城小学校に老人クラブの

方が来ていただいたときのように教えていただくみたいな交流
会であれば子供もとても喜びますが、試合ということになると、
子供は辛いかなと思います。 
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発言者 発言内容 

 
小川主事 

 
 
 

埜下館長 
 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 
 
 
 

委員全員 
 

中尾会長 
 
 

埜下館長 

 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 

宮下委員 
 

中尾会長 
 
 

小川主事 
 
 
 
 

中尾会長 

 
検討しますが、グラウンドゴルフ大会は、この計画でさせて

もらおうと思います。小学生を加えたいという思いは分かりま
したので、検討させてください。 

 
それよりも、まずはグラウンドゴルフ大会とミニバレーボー

ル大会をなるべく近い日又は同日で開催するという方が先にや
らないといけないと考えており、それを以前のように毎年実施
の事業として復活させることが重要と考えています。実際には
小学生との交流は検討させてもらいますが、令和５年度に実現
できるかというのは、ちょっと今の段階では難しいのではない
かと思います。申し訳ありません。 

 

館長さんからお話がありましたように、ミニバレーとグラウ
ンドゴルフを定期的にやっていく方が大事だと、小学生との交
流はもっと先でということですので、そういうことで進めてい
ただいたらと思います。いかがでしょうか。ほかに何か御意見
はございませんか。 

 
(質問、意見なし) 
 
なければ、もう一度館長さんから何かございましたらお願い

したいと思います。 
 
また来年度も検討しながら微調整を加えながら実施したいと

思います。人事異動等に伴って、運営審議会委員を離れる方も
いらっしゃると思いますが、地域の住民として平城公民館の事
業に協力していただけると思っていますので、今後ともよろし
くお願いします。 

 
その他で何かございましたら、お聞きしたいと思います。何

かございませんか。 
 
ありません。 
 
御意見がないようですので、協議事項は終わりまして、この

後は事務局にお返しします。小川主事さんお願いします。 
 

本日は熱心に御審議いただきまして、ありがとうございまし
た。委員の皆様からいただいた御意見を参考に、今後の事業に
生かしていきたいと思います。それでは閉会あいさつを中尾会
長にお願いします。 

 

(閉会あいさつ)  

 


